
07:15:48 Invité : Jean-Jacques Botta, président de la FNAIM en Savoie.

07:16:21 Jean-Jacques Botta fait le bilan de la saison estivale. L'été a plutôt

bien fonctionné mais cela ne permet pas de compenser les pertes

de la saison hivernale.

07:17:09 Les réservations pour cet hiver sont de bonne augure.

Jean-Jacques Botta espère notamment le retour des touristes

étrangers. Cependant, il a peur que les touristes hors Europe ne

soient pas de retour pour cet hiver.

07:17:41 Il est question à présent des transactions immobilières à la

montagne. Depuis la crise, elles vont bon train.

07:18:39
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